

**Antrag der FDP-Fraktion im Rahmen der Haushaltsrede 2007
Sitzung des Rates vom 05.03.2007**

Betr:

Prüfung der Einrichtung eines Gewerbegebietes im südlichen Gemeindebereich

Wie bereits in der Haushaltsrede 2006 von der FDP-Ratsfraktion erwähnt wurde, ist jedoch die verkehrsstrategische Anbindung an die B 8 mit einem immer stärker werdenden Potential an Wirtschaftsbetrieben entlang der rheinland-pfälzischen Landesgrenze genau so wichtig wie eine L 333.

Die FDP-Fraktion fordert von Bürgermeister und Verwaltung nachhaltig zu prüfen, ob es nicht möglich ist, ein zusätzliches Gewerbegebiet im südlichen Bereich unserer Gemeinde zu erschließen. Dieser Geländeabschnitt liegt nicht, wie vor Kurzem zu lesen war, im hügeligen Bereich. Es befinden sich fast 30-40 Morgen Wiesen, Äcker und Waldungen im flachen Gelände, südlich der Ortschaft Lindscheid gelegen. Wir befinden uns hier nur ca. 1.500 m von der B 8 entfernt.